

VILLENA

JESÚS CRUCES



El camión quedó cruzado sobre la carretera y los sacos de productos cerámicos que transportaba bloquearon la N-332. En la otra imagen se aprecia el estado en el que quedó el coche del fallecido

Un muerto y tres heridos graves en una colisión en la carretera de Fuente la Higuera

El conductor de uno de los cuatro turismos implicados murió en el acto y la Guardia Civil tuvo que cortar la N-332 durante más de cinco horas al volcar un tráiler y arrojar toda su carga de sacos sobre la calzada

PÉREZ GIL

Un hombre de 48 años perdió ayer la vida en un accidente de tráfico en el que se registraron otros tres heridos graves que fueron trasladados al centro sanitario en varias ambulancias.

El siniestro se produjo a las 19.19 horas en el punto kilométrico 124 de la N-332 que une Fuente

la Higuera y Villena. A la altura de una estación de servicio situada en término municipal villenense.

El suceso se desencadenó después de que un tráiler matrícula 5544 CBP, propiedad de la empresa castellanense Porcelanatto que transportaba sacos para elaborar productos cerámicos, colisionara de forma fronto-lateral con un tu-

rismo marca Mazda matrícula A-9926-DB. El único ocupante de este vehículo falleció en el acto quedando atrapado en el interior hasta que los bomberos del subparque de Villena consiguieron excavar el cadáver. Como consecuencia del brutal impacto el camión volcó lateralmente y se quedó cruzado sobre la calzada esparciendo

a su vez la carga. La colisión fue tan repentina e imprevisible que los conductores de los tres turismos que circulaban detrás de él no pudieron evitar el choque en cadena. Algunos de los implicados salieron ilesos pero tres de ellos resultaron heridos graves.

A partir de las 19.30 horas dos patrullas de la Guardia Civil de

Tráfico cortaban la carretera en un tramo de diez kilómetros entre los términos de Villena y Fuente la Higuera. El tráfico tuvo que ser desviado en ambos sentidos por el cruce de la autovía de Madrid que conduce a Almansa. Pasada la medianoche la N-332 continuaba cerrada al seguir las tareas para retirar el camión y toda su carga.

CULTURA

Monforte celebra el domingo el Día del Patrimonio para poner en valor su legado histórico

P. G.

El Ayuntamiento de Monforte del Cid conmemora este domingo, por cuarto año consecutivo, el Día del Patrimonio Monfortino con diversas actividades que se desarrollarán en las calles Ramón y Cajal y en la avenida de Alicante. El programa dará comienzo a las 12.45 horas con un pasacalles de la banda La Lira y la Coral Monfortina que partirá desde la plaza del Consistorio. Al finalizar se dará lectura a un manifiesto sobre las piezas arqueológicas que se han encontrado este año. La alcaldesa Antonia Cervera ha resaltado la importancia de esta celebración que pone en valor el legado histórico local. «Monforte –dice– es un pueblo que mira al futuro sin olvidar su pasado, por eso seguiremos trabajando en la recuperación de nuestra historia y cultura».

ASPE

El PSOE quiere mejorar el Plan de Vivienda Protegida con diez medidas ecológicas y culturales

P. G.

El concejal socialista de Aspe y diputado provincial Juan Manuel Padilla ha registrado, en nombre del partido, una enmienda al Programa Municipal en Materia de Vivienda Protegida. Son un total de diez propuestas de las que siete reivindican actuaciones para mejorar la calidad ambiental y potenciar el carácter cultural del municipio. Entre las más significativas se encuentran las destinadas al ahorro energético, recuperación del río Tarafa y creación de nuevas infraestructuras culturales. Según puntualiza Padilla «son actuaciones para complementar a las que ya están incluidas en el plan».

El Programa de Vivienda Protegida consta de cuarenta propues-

tas que el Ayuntamiento realizaría solo o en colaboración con otras Administraciones y que abarcan todos los ámbitos de competencia municipal, autonómica o estatal. Es, en definitiva, una declaración de intenciones con el fin de que el Consistorio pueda disponer de «libertad suficiente» para destinar los recursos que genera el desarrollo del Plan General. Al margen de ello el dirigente socialista ha matizado que «no se trata de profundizar sobre en qué estamos dispuestos a emplear el dinero de los aspenses unos u otros, sino de poder decidir por nosotros mismos en el futuro, sin depender de la aprobación de la Generalitat. Eso no quita para que, cuando llegue el momento de decidir en que

invertir el dinero, nuestras propuestas sean aquellas que reflejan las necesidades del municipio y la inquietud de los ciudadanos».

El desarrollo de los polígonos suscritos con el Sepes –industrial en el Aljau y residencial en la Almohaja– y la construcción de un aparcamiento subterráneo en el centro urbano son algunos de los proyectos contemplados. En este sentido Padilla ha lamentado que el plan no se presentara antes a los grupos de la oposición y se aprobara por decreto. Por eso el PSOE ha emplazado al equipo de gobierno del PP a cambiar de actitud «y dejar a un lado la prepotencia para sentar unas bases de trabajo por el bienestar de los aspenses» reitera Padilla.

REVISTA SEMESTRAL

Los Amigos de la Historia hallan la imagen de la talla más antigua de un «San Blas» sajeño

P. G.

La Asociación de Estudios Sajeños-Grupo Amigos de la Historia de Sax saca a luz el próximo sábado su revista semestral número 28 de El Castillo de Sax. En esta ocasión la publicación rinde homenaje póstumo al compositor sajeño Pedro Estevan Alpañés, el Maestro Requinto, del que este año se cumple el 75 aniversario de su fallecimiento en Orán. También se relata el descubrimiento de un socio de esta entidad cultural sobre la existencia en Argentina de la talla más antigua de un «San Blas» sajeño –concretamente de 1910– cuya imagen también emigró con vecinos del pueblo hasta Argentina. Sobre este tema el presidente de los Amigos de la Historia, Antonio Martínez Castillo, ha redactado un interesante artículo. Pero en la revista hay mucho más.